



CHAPITRE 24

Loi modifiant la Loi des licences

[Sanctionnée le 28 mai 1964]

SA MAJESTÉ, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

S.R.,
c. 76, a.
49, mod.

1. L'article 49 de la Loi des licences (Statuts refondus, 1941, chapitre 76) est modifié en remplaçant le premier alinéa par le suivant:

Droits
payables.

"49. Tout détenteur d'un billet gagnant sur un enjeu fait en vertu du système du pari mutuel, lors d'une course de chevaux, doit payer au ministre du revenu sa part proportionnelle du droit suivant, calculé sur la valeur de la mise totale avant toute déduction prescrite ou permise par toute autre loi, soit:

a) sept pour cent sur un billet comportant le choix d'un seul cheval gagnant;
b) neuf pour cent sur tout autre billet gagnant."

Effet rétroactif.

2. La présente loi a effet à compter du 25 avril 1964.

Entrée en vigueur.

3. La présente loi entre en vigueur le jour de sa sanction.

CHAPTER 24

An Act to amend the Quebec License Act

[Assented to 28th May 1964]

HER MAJESTY, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

1. Section 49 of the Quebec License Act (Revised Statutes, 1941, chapter 76) is amended by replacing the first paragraph by the following:

"49. Every holder of a winning ticket on a bet made under the *pari mutuel* system, at a horse race, shall pay to the Minister of Revenue his proportional share of the following duty based on the value of the total stake before any deduction prescribed or permitted by any other law, namely:

a. seven per cent on a ticket evidencing the choice of a single winning horse;
b. nine per cent on any other winning ticket."

2. This act shall have effect from the 25th of April 1964.

3. This act shall come into force on the day of its sanction.